

Pressemeldung

München, 24.05.2023

Häfen an der Main-Donau-Wasserstraße setzen auf Kontinuität

Auf der Frühjahrstagung der ARGE öffentlicher Häfen an der Main-Donau-Wasserstraße bekräftigen die bayerischen Häfen, dass sie mit ihren logistischen Dienstleistungen weiterhin aktiv an der Rohstoffversorgung der Industrie und der Energiewende mitwirken werden. Dafür müsste kontinuierlich in moderne Infra- und Suprastrukturen (Kräne, Greifer, etc.) in den Häfen investiert werden. Deshalb benötigt man dringend eine Aufstockung der staatlichen Haushaltsmittel, um anstehende Projekte finanzieren zu können.

Bei der turnusmäßigen Wahl des ARGE-Vorsitzes wurden Andreas Löffert, Geschäftsführer der Hafen Straubing-Sand GmbH, und Sandra Schmitt, Geschäftsführerin Würzburger Hafen GmbH, erneut in ihren Ämtern als Vorsitzender und stellvertretende Vorsitzende jeweils einstimmig bestätigt.



Andreas Löffert,
Geschäftsführer Hafen Straubing-Sand GmbH
Foto: Hafen Straubing-Sand



Sandra Schmitt,
Geschäftsführerin Würzburger Hafen GmbH
Foto: Würzburger Hafen

Info:

Rund 90 Häfen in Deutschland bilden das Rückgrat des Bundesverbandes Öffentlicher Binnenhäfen (BÖB) mit Sitz in Berlin. Der BÖB ist Mitglied im Europäischen Verband der Binnenhäfen (EVB). Vor Ort ist der BÖB mit regionalen Arbeitsgemeinschaften in allen wichtigen deutschen Wirtschaftsräumen vertreten.